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本日、全体朝会でＵ－１６全国Ｊｒ陸上競技大会に参加する赤嶺さんと那覇地区県駅伝選考会に参加

する男女駅伝メンバーの激励会がありました。どちらも日頃の練習の成果が出せると良いですね。 

みなさん、久米島から応援しましょう！ 

     
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

僕は 10月 24日に行われるＵ－１６全国Ｊ

ｒ陸上競技大会に参加します。今回は、沖縄

県予選で初めて１位になり、全国大会に参

加するチャンスをいただきました。僕は、日

頃からホタルドームで筋力トレーニングや

走り込みでキツい練習に取り組んでいま

す。今大会の目標は『７０ｍ以上』を投げて

自己記録を伸ばして出場するからには、優

勝目指して頑張りたいです。全国大会に参

加するにあたり、先生方には大会の遠征費

などの補助をしてもらいました。このこと

に感謝し、全力で大会に参加してきますの

で、応援よろしくお願いします。 

赤嶺 勝永 

皆さん、おはようございます。 

ここに立っている皆さんは球美

中、そして県の代表としてこれ

から大会に挑む人たちだと思

います。放課後の時間だけでは

なく、休みの日にもキツい練習

をしてきたと思います。大会で

はその練習の成果を十分に発

揮し自分の全力を越えられる

よう頑張ってください。久米島

から応援しています。 

生徒会執行部：與座里玖斗 

今回の駅伝大会では、今までやっ

てきた３０００ｍのペース走や登武

那覇や畳石まで走ったりなど、

様々な練習をこなして基礎体力向

上や技術向上に努めてきました。

その練習の成果を発揮できるよう

に頑張りたいです。チームの目標

は『県大会出場』なので今まで支え

てくれた人達に恩返しできるよう

に頑張るので久米島からの応援を

よろしくお願いします。 

男子代表：古堅良隆 

今回の駅伝大会では、『県大会出場』 

を目標にしています。そのために、日 

頃から苦しい練習も仲間と共に頑張 

ってきました。本番は、自分を信じ、 

精一杯走れるように頑張りたいと思 

います。また、私は３年生なので球美 

中学校のユニホームを着て走るのはこの

駅伝大会が最後です。ずっと練習をサポ

ートしてくれた先生、心が折れかけたと

きに「頑張れ！」と声をかけてくれた友

達。そんな存在がいてくれたから私はこ

のように大会に出場することができてい

ると思います。みなさん、ありがとうござ

いました。大会頑張ってきます！ 

女子代表：伊集汐音 


